



MONAGO HA ENTERRADO HOY A EXTREMADURA

Mérida, 17 de julio del 2012

La Plataforma Refinería Sí de Extremadura y la de Andalucía se avergüenzan de la rueda de prensa ofrecida hoy por el presidente del Gobierno de Extremadura, José Antonio Monago, por el engaño y la pantomima que ha representado ante todos los extremeños y porque con su decisión hoy ha enterrado a Extremadura.

Refinería Sí considera que todos los partidos políticos han utilizado el proyecto en beneficio propio, pero el que más le ha sabido sacar partido ha sido Monago. “Él no ha perdido su bastón de mando, pero los extremeños acabamos de perder más de 3.000 puestos de trabajo directos durante la construcción de la planta de refino y la generación de más de 2.000 millones de euros en impuestos; Monago e IU acaban de enterrar a Extremadura”, indicó el portavoz de la plataforma, Pedro Pecero.

Lamentamos que un presidente pueda vanagloriarse haciendo una rueda de prensa “a bombo y platillo” para anunciar el rechazo a un proyecto que muchos extremeños estaban esperando. Su decisión, indicó Pecero, va a suponer la ruina para muchos empresarios, no sólo de Extremadura, sino de Andalucía que ya tenían todo su patrimonio invertido en iniciativas que se pondrían en marcha por influencia la refinería, caso de las 2.500 viviendas proyectadas en Los Santos de Maimona.

Las Plataformas confían en que los extremeños le sepan agradecer a Monago, tarde o temprano, su decisión política sobre este proyecto y su miedo a perder el Gobierno. El mismo miedo que hizo que el PSOE tampoco resolviera el proyecto en sus años de Gobierno. “Ya está bien de tanta demagogía política, de tantos intereses partidistas y piensen más en sus ciudadanos”.

Desde aquí hacemos un llamamiento a toda la ciudadanía para que a través de las redes sociales y medios a su alcance pidan la dimisión del presidente Monago y de todo su equipo de Gobierno por no defender y no saber valorar la importancia que un proyecto como el de Refinería Balboa tendría para Extremadura y el norte de Andalucía.

Desde marzo hasta hoy, Refinería Sí se siente engañada por el presidente extremeño, “el paripé de alegar a favor del proyecto y el ninguneo al que nos ha sometido el PP lo pagará en las urnas”.

El Ministerio no ha tenido en cuenta ninguna de las alegaciones hechas por el Gobierno de Extremadura y la única explicación es que esa argumentación técnica que daba la viabilidad medioambiental al proyecto, no ha sido apoyada por un presidente que, desde el primer momento, tenía que haber estado al frente de esta iniciativa industrial porque Extremadura, la necesita.

Refinería Balboa es un proyecto viable técnica y medioambientalmente y la creación de empleo, los beneficios económicos y el desarrollo industrial tendrían que haber pesado más que el interés político.

Pedro Pecero,
Portavoz Plataformas Refinería Sí.
Móvil: 669 41 11 30